イベント報告

研究基盤 EXPO 2023 研究基盤協議会シンポジウム 生まれ変わりました!一般社団法人「研究基盤協議会」

令和 5年 | 月 25 日 (水) ~27 日に開催された研究基盤 EXP02023 内の研究基盤協議会シンポジウムにて、生まれ変わりました!一般社団法人「研究基盤協議会」と題して研究基盤協議会の取り組み紹介が行われました。江端新吾 研究基盤協議会代表の概要説明、白井俊行 内閣府 科学技術・イノベーション推進事務局参事官の e-CSTI による最新の分析結果と教育研究系技術職員の調査結果の報告の後、研究基盤協議会若手ネットワークと技術職員コンソーシアムの合同で行われた「研究基盤協議会にモノ申す!」と題したパネルディスカッションに、大阪大学部局横断型女性技術職員ネットワークから植原邦佳 技術職員(接合科学研究所)がファシリテーターとして登壇しました。パネルディスカッションでは、各大学の技術職員、URA、学生から①e-CSTI 対しての意見と②研究基盤協議会が法人化することへの期待が述べられました。

ハイブリッドで実施された本セッションは,300名をこえる参加者があり,研究基盤協議 会の法人化に対する期待や関心が伺えました.





パネルディスカッションの様子